
 

「上尾市いじめ防止子供サミット報告会」 

２月５日の児童集会で、富士見小学校で行われた「上尾市
いじめ防止子供サミット」の報告を計画運営委員長が行いま
した。サミットでは、各学校の代表児童が集まりいじめをなく
すために、どのようなことが必要なのか、話し合われたそうで
す。 
委員長のグループでは、同じグループの他校の児童、生徒

と話し合い、「相談とアドバイスで明るい雰囲気をつくりま
す。」という意見が出たそうです。委員長は堂々とした態度で
分かりやすく報告をしており、原市南小では、「あいさつ」を通
じて、いじめ防止に取り組んでいくことを力強くみんなに伝え
てくれました。 


